

DOMINICAINS DE HAUTE ALSACE

De Greta Gratos à Voces8

Pour la deuxième partie de leur saison, les Dominicains de Haute Alsace vont permettre au public de rencontrer une fée, des femmes, des jeunes et des choristes.



Le documentaire consacré à Greta Gratos fait une large place à sa résidence aux Dominicains.



Valérie Seiler dirige Les Elles Symphoniques, un ensemble exclusivement féminin. À entendre le 8 mars. Photo J.-P. LIENHARD

Face à la morosité de l'hiver, il y a un remède : le programme des semaines à venir aux Dominicains.

Pour février, tout est quasiment complet. Le 14, la chanteuse Aelie présente « Amours », le spectacle né de son album éponyme, dont la sortie nationale est prévue le lendemain. Autre grand rendez-vous, « From Berlin with Love », le cabaret berlinois, les 28 février et 1^{er} mars. Là encore, toutes les places ont été prises d'assaut. Il reste néanmoins quelques places ce samedi pour *Au pays enchanté de Xyla*, un spectacle musical et tendre pour les tout-petits.

Le retour de Greta Gratos

Un documentaire consacré à Greta Gratos sera projeté samedi 2 mars au cinéma Le Florival. Une équipe de tournage a suivi l'artiste pendant trois ans, dont plusieurs mois aux Dominicains de Haute-Alsace dans le cadre de sa première résidence artistique. « Le documentaire est sorti dans toutes les salles suisses. Sur les 1 h 26, 36 minutes sont consacrées au travail que Greta a réalisé chez nous », précise Elisa Beardmore, la chargée de communication du centre culturel de rencontre. Une belle promotion des Dominicains et l'occasion de retrouver les Rencontres gratinatos ou les soirées Klassik Lounge inventées par la fée des Dominicains.

Y ALLER Greta Gratos, le film, samedi 2 mars, à 17 h, au Florival.

Les femmes sont là

Le 8 mars, pour la Journée internationale des droits des femmes, les Dominicains ont choisi de leur faire une place de choix, depuis un cocktail-performance avec Sergina, jusqu'à la projection, dans la Nef, de *Certains l'aiment chaud*.

Au cœur de cette soirée, il y a Les Elles Symphoniques, un orchestre 100 % féminin dirigé par Valérie Seiler. Ces femmes feront entendre des œuvres exclusivement composées par des femmes. Au fil de la soirée, les morceaux alterneront avec des portraits sonores des compositrices.

Y ALLER Journée internationale des droits des femmes, vendredi 8 mars, à partir de 19 h. Avant-propos-tribu.

Des étoiles et Corine

Vendredi 22 mars, les Dominicains et le lycée Storck convient le public à une soirée gastronomique avec Corine. Ce soir-là, le lycée va faire son show avec la complicité de trois chefs étoilés (Sébastien Buecher, Marc Haeberlin et Nicolas Multon), qui assureront le repas. Celui-ci sera servi dans le restaurant d'application, décoré dans l'esprit des années 70-80, boules à facettes

comprises ! Et entre les plats, des happenings, proposés par Corine, un DJ et deux danseuses. Il est même possible de ressortir les pattes d'eph pour la soirée !

Y ALLER Le lycée Storck fait son show avec Corine, vendredi 8 mars, à 19 h, au lycée. Tarif : 80 €/personne, boissons comprises. Réservations obligatoires avant le 4 mars.

Le Labo des jeunes#5

Le Labo des jeunes, une rencontre dont le nom a été déposé, fonctionne depuis plusieurs semaines déjà. Dans différents établissements du secteur, des élèves, collégiens et lycéens, travaillent avec des professeurs et des artistes pour proposer une création. L'ensemble sera à découvrir aux Dominicains, jeudi 4 avril, toute la journée. Il y aura des œuvres à voir, d'autres à entendre. C'est riche, varié et particulièrement créatif.

Y ALLER Le Labo des Jeunes #5, jeudi 4 avril, à partir de 10 h.

Théâtre : une première

Pour la première fois, les Dominicains ont programmé une pièce de théâtre avec, sur scène, une comédienne, Emmanuelle Hiron, et un jeune claveciniste, Justin Taylor. *Le fils*, c'est l'histoire d'une femme, d'une mère,

qui plonge dans la Manif et va s'engager chaque jour davantage dans ce militantisme jusqu'à l'aveuglement.

Y ALLER *Le fils*, samedi 27 avril, à 20 h 30.

Alors on chante

Cette année, les Dominicains ont mis en place une chorale particulière, qui réunit des élèves de trois écoles primaires du secteur, des abonnés et l'ensemble Florijazz. Soit 120 personnes qui ne se connaissent pas, qui ne pratiquent pas toutes le chant et qui, pourtant, vont se produire sur scène le 18 mai, pour un vrai concert avec les Anglais de Voces8. Un pari que l'on doit à Paul Smith, le directeur musical de Voces8, convaincu qu'il est possible de faire chanter n'importe qui et en particulier des volontaires prêts à travailler, même quand le chef n'est pas là.

Y ALLER Voces8, samedi 18 mai, à 20 h 30.

Elise GUILLOTEAU

Réserver

L'ensemble du programme est disponible sur le site des Dominicains de Haute Alsace, où se font également les réservations : www.les-dominicains.com